



1100 Euro für Förderschule

1100 Euro hat das Autohaus Stahl eingenommen, als es wie üblich beim Silvesterlauf Glühwein und Würstchen verkaufte. Die Summe überreichte das Autohaus jetzt als Spende an die Hedwig-Dransfeld-Schule, eine LWL-Förderschule mit Schwerpunkt auf körperliche und motorische Entwicklung. Schulleiter

Jörg Schultze (hinten links) und Gerd Clemens vom Förderverein (vorne links) freuen sich für die Schüler über die Spende aus den Händen von Andreas (hinten rechts), Wolfgang (vorne Mitte) und Monika Stahl. Das Geld soll in das heilpädagogische Reitangebot investiert werden. ■ Foto: Schule